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第 1385 回例会　　2015 年 7月 15日

前回の例会報告　2015年 7月 8日

今月のソングリーダー　月井　雅夫会員

幹　　事　　報　　告幹幹幹幹 事事事事 報報報報 告告告告

1．国際ロータリーから、2015－16年度ロータ
リアン卓話者リストが届きました。必要の方は、
事務局にお問い合わせください。
2．ロータリー囲碁同好会のご案内が届いていま
す。10月3日開催、申し込み締め切りは9月18
日です。
3．ガバナー事務所から、2016－17年度のロー
タリー財団地区補助金申請書の受付が開始された
との連絡がありました。申請を希望されるクラブ

1．前回例会時にお渡しできなかった前川会員への
地区諮問委員会顧問の委嘱状及びバギオ基金から
の感謝状の贈呈が行われた。
2．前回浅原会員より質問のあった、池袋ロータ
リークラブの南山会員からの合併に関する質問に
対しては、中島幹事が窓口として対応させていた
だくこととする。

会　　長　　報　　告会会会会 長長長長 報報報報 告告告告

■出席報告

会　員 出席参入
会員数 出席数 欠席数 出席率 6月24日分

修正出席率

31名 29名 25名 4名 86.21％ 93.33％

■ビジター
池袋RC� 南山　幸弘様

委嘱状並びに感謝状を受ける前川会員

は9月30日までに受付をしてください。
4．ビジターフィーの改定について、今年度から
メトロポリタンホテルの室料・設備使用料が2万
円値上がりし、料理の料金も200～300円値上
がりした。したがって、ビジターフィーを、西
洋料理・中華料理・丼物の時に4，500円に、カ
レー・パスタの時は4，000円に改訂したい。次
回理事会で正式決定するが、メトロポリタンホテ
ルを使っている池袋、池袋西、板橋各ロータリー
と調整した中で、当クラブとしては22日の例会
から適応していきたい。
5．7月の行事について、20日（月）鈴木さんの
偲ぶ会があります。また、28日（火）は18時か
ら村田さんの送別会がありますので出席される方
はよろしく。

前川会員／今回も素晴らしい会長幹事が出て大慶の
いたりです。村山－中島のバッテリーの御活躍
を！

前川会員／1月28日村田さんの送別会に出席と返
事したのですが、公務が入り奈良へ行く事にな
りました。欠席申訳ありません。

前川会員／御誕生日祝御礼。
佐野会員／妻の誕生祝い、ありがとうございました。
新倉会員／妻誕生日祝ありがとうございました。素
晴らしいマイカップ大変喜んで早速朝食の紅茶
に使っております。毎日元気に江戸芸かっぽれ
を踊っております。



中島幹事より活動計画書に基づき、以下の説明があった。

1．2015－16年度国際ロータリー　Ｋ.Ｒ.ラビンドラン会長の
メッセージについて説明。

2．ＲＩ第2580地区鈴木喬ガバナーのメッセージについての説明。
3．2015－16年度役員・理事・委員会構成についての説明。

今年度は村山会長の全員参加の考え方に基づき、委員長を比較的入会歴の短い会員にお願いし、副委員長に
は経験豊富なベテランの会員にお願いし、バックアップをしていただくこととした。

4．会長方針については、前回7月1日に村山会長本人より詳しく説明があったが、職業奉仕、親睦、30周年記
念大会の3本柱で行く。今年度の会員卓話はこの職業奉仕の一環として考えている。

5．各委員会の活動計画については、次回15日の第2回クラブ協議会でお願いする。
6．例会スケジュールについて。

①会場が7月22日と9月2日が変更になった。
②今年度は各月1回を会員卓話で考えている。職業奉仕の一環なので、各会員の職業に関係した卓話をお願
いしたい。また、卓話の順番は、入会歴の短い会員からとする。

③例年9月に行われていた親睦1泊旅行は、今年は30周年記念大会があるので、こちらに全精力をつぎ込む
ため中止とした。

④各委員会担当の卓話では、ロータリアン卓話者リストが来ているので有効に使ってほしい。また、バギオ
基金支援特別委員会からも卓話に呼んでほしい旨要請がきている。さらに、インターアクト、ローターア
クトも支援の意味で呼んでほしい旨の要請があった。

7．予算書について、
①今年度の収入は会員2名増の前提で計画している。
②支出は、基本は前年と同額で考えているが、例会費は会場や料理の値上がり分を見ている。
③社会奉仕委員会は今年度20万円の活動計画を立てているが、予算では見ていない。
　これから知恵を出して確保していくこととなる。
④全体として大変厳しい計画となっており、前半の状況を見て、クラブ基金の取り崩しなり、会員の皆さん
にお願いするなりを後期に向けて検討していくこととなる。

8．最後に、事務局が杉山さんに替わった。勤務時間は9：30～16：30。事務局に何か仕事をお願いする時
は、必ず幹事を通して欲しい。年休や休みについては出来るだけ前広にお知らせしていく。事務局は1人体
制で大変なので、よろしくご理解のうえご協力をお願いしたい。

2015－16年度

第１回クラブ協議会議事録

ベラ・フローラ主催

村田廣子さんの送別会


